

Heute habe ich entgültig die elektrische Anlage in Betrieb genommen. Das Ladegerät angeschlossen und in Betrieb genommen, den Landstrom in Betrieb genommen das Bedienpanel und den Stromkreisverteiler in Betrieb genommen, den Kühlschrank in Betrieb genommen und zu guter letzt: D
ank Roland habe ich auch noch den Kartentisch montieren können, sowie die Blende inklusive der Schalttafel installiert.

Danke hierfür Roland!

Leider geht das alles so schlecht mit zwei Händen....

Ach ja: Nachdem der Kühlschrank in Betrieb gegangen ist und funktioniert, habe ich die Fugen mit Sika verfugt und die Verkleidungen angebracht. Nur noch ein Paar Scharniere, dann habe ich den Kühlschrank komplett abgehakt...

Des weiteren habe ich heute den Bugstauraum fertig gestellt. Es befindet sich nun ein großer Stauraum über dem Bugdreieck, in welchem gut und sicher Kleidung aufbewahrt werden kann.

Jetzt haben wir es bald geschafft, haben wir doch vor, dieses Jahr im April einzuwassern....

Mal sehen wie es funktioniert.

Ende der Woche kommt der Polsterer, die letzten Verkleidungen werden angebracht, dann sind wir Innen fertig.

Aussen findet Ihr dann in der nächsten Woche unter Aussen im Refitbereich

Bilder von der Naviecke und dem Kartentisch stelle ich heute noch ein. Natürlich auch vom fast fertigen Pantrybereich....

Schönen Abend,

Gruß Chris